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玉村高校生の取組の感想

玉村町議会玉村町議会とと玉村高校玉村高校ががコラボ!コラボ!!!

玉村高校チーム
プレゼンテーション

　今回、「たまむら議会だより100号記念」の企画として、創立100周年を迎えた町内唯一の

高校である玉村高校の生徒の皆さんと「議会だより」のコラボ企画をする運びとなりました。

　若者の視点から、親しみやすく読んでもらえるような議会だよりの表紙や記事の作成につい

て、生徒の皆さんに真剣に取り組んでいただき、提案してもらいました。

　議会広報特別委員会メンバーで玉村高

校を訪問し、グループに分かれて議会広

報や議員の仕事などについてのディスカッ

ションを行いました。

　玉村高校の生徒たちがチームに分かれて作り上

げた表紙や記事について、それぞれのチームがしっ

かりと取り組んできた成果を発表しました。

高校生が
議員へインタビュー

❶表紙チーム（1A）  丸山結花さん

 議会だよりの作成を行ってみて、社会に貢献

できてうれしく、議会に対する興味が深まり

ました。

❷表紙チーム（1B） 青木靖宏さん

 初めて議会だよりの表紙を作りましたが、自

分たちなりにかなり良いものが作れて満足で

す。

❸100周年記念式典チーム　磯部百花さん

　ちゃんとした記事を作るのは初めてだった

けれど、班の人と協力して作ることができた

ので良かったです。

❹学校紹介チーム　周射羽さん

　今回のグループワークで仲が深まり、みん

なで協力することの大切さを学びました。今

回のグループワークの経験を生かして次のグ

ループワークも頑張りたいです！

❺アンケートチーム　小屋原紗希さん

　議会だよりを作ってみて、班の子たちと仲

良くなれたので良かったです！また、政治につ

いていろいろと調べていく中で政治について

興味を持つことができたので良かったです！

❻インタビューチーム　戸矢梓さん

　今回の議会だより作成を通して、政治に

ついての知識が増えたと思います。また、班

の全員が政治に関心を持つことができました。
記事作成はもちろん、議員さんにインタビュー

したことはとても良い経験になりました。

❼SDGｓチーム　岡田日和さん

　初めて、議会だよりの一部を作成して難し

かったけど、最後までみんなとやり遂げるこ

とができたので良かったです。

チームの思いを熱くプレゼン！

　玉村高校のインタビューチームが議会へ

来庁され、議員として目指していることなど

のインタビューを受けました。

1 00 号
記念企画

議員も
　緊張!?

「たまむら議会だよ「たまむら議会だよりり」」
　　　　　　　　にになりました！なりました！

各チームの作品

表紙で
採用！

P.4-5で
採用！

裏表紙で
採用！

次号で
採用予定！

玉村高校
グループディスカッション

次ページ

も必見！

（Part.1）

　玉村町議会の歩みを刻み続けてきた『たまむら議会だより』は、平成10年5月の発行
以来、おかげさまで「　　　　」を迎えることができました。これからも、議会の取組に
ついて、分かりやすく丁寧にお伝えしていきます。どうぞよろしくお願いいたします。　

玉村町議会議員一同

100号


